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1 октября – Международный день музыки 

 

         1 октября отмечается Международный день музыки. Мы поговорили со студентом группы 5 МР 

Анатолием Мочаловым, который в этом году поступил в колледж. Уже сейчас Анатолий является 

участником хора, который образовался в Ярославском кадетском колледже год назад.  

 

- Расскажи, почему ты решил ходить на хор? Занимался ли ты этим раньше? 

 

- Я начал ходить на хор, потому что мне стало интересно. Коллектив там дружный и преподаватель 

хороший. Я занимался пением ещё в 11 лет, поэтому мне понравилась идея записаться на хор. 

 

- Сколько человек в нем задействовано? 

 

- Нас примерно 30 человек, а в пятницу к нам присоединился еще один человек. 

 

- Какие песни вы уже исполняли? 

  

- «Россия вперёд», гимн СПО, «Нам нужна одна победа», и другие. 

 

- Расскажи про подготовку к гимну СПО. Как она проходила?  

 

- Подготовка шла в быстром темпе - 3 недели по два раза в неделю. Но мы справились и отлично 

спели. У Анны Сергеевны получилось сплотить новый музыкальный коллектив в единый организм, и 

теперь мы готовимся к новым выступлениям. 

 

- К каким выступлениям готовится хор сейчас? 

 

- Сейчас мы готовимся к выступлениям, которые будут 20 ноября и 6 декабря. 

 
Беседовал Семен Строфилев, студент группы 16 ПОЖ 

 

  
  

День в календаре  
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            Об истории создания и развития хора в Ярославском кадетском колледже рассказывает 

музыкальный руководитель хора, преподаватель русского языка и литературы Завгородняя Анна 

Сергеевна: 

«Идея организации музыкального коллектива принадлежит директору нашего колледжа, 

Кораблёву Алексею Сергеевичу. Он же является генератором идей и вдохновителем в те сложные 

периоды, когда у нас появляются трудности. 

   Вся работа строится на энтузиазме кадетов, их трудолюбии, вере нашей администрации в 

своих подопечных.  

   Начинали мы с «ноля», потому как ни один кадет в коллективе не имеет музыкального 

образования. Отсюда и выбор репертуара: он производился путём голосования – за какую песню 

проголосовало большинство кадетов, ту и включаем в репертуар. 

   Важную роль в этом процессе сыграли родители кадетов, все наши результаты 

предоставлялись на их суд, они принимали горячее участие в обсуждении и осуществляли 

психологическую поддержку, за что им большое спасибо. 

   Так, бессмертное произведение «Конь», автор музыки — Игорь Матвиенко, автор текста —

  Александр Шаганов, не забудется участниками первого состава никогда, с ней мы приняли участие 

в областном конкурсе «Мой выбор».  

Можно сказать, что это было первое боевое крещение на чужой сцене при внушительной 

аудитории слушателей. На тот момент наш коллектив назывался «Молодые сварщики», это название 

предложила нам заместитель по воспитательной работе Колчина Екатерина Сергеевна, так как 

коллектив на тот момент состоял из группы сварщиков 1 курса. 

    Дальнейший репертуар мы стали выбирать более продуманно, с учётом собственных сил и 

возможностей. Песня «Нам нужна одна победа», слова и музыка Булата Окуджавы, на данный 

момент – лучшее произведение в исполнении коллектива, поэтому в этом году мы отправили её 

сразу на несколько конкурсов: VII детский патриотический фестиваль «Непокорённый Кавказ» и, 

теперь уже традиционный для нас, областной конкурс «Мой выбор». Также коллектив участвовал в 

концерте ко Дню учителя, ребята порадовали всех новой песней на слова и музыку О. Газманова « 

Вперёд, Россия!». 

   В сентябре этого года ряды нашего коллектива пополнились как вновь прибывшими 

кадетами 1 курса, так и кадетами 2 и 3 курсов (что особо приятно – наконец в нашем коллективе 

появились девушки), причём за 2 недели, ребята, которые не видели друг друга ранее, должны были 

подготовить гимн среднего профессионального образования (СПО) для празднования Дня СПО 2023 

года, сделать запись и выложить видео работы. Задача казалась невыполнимой, ребята репетировали 

каждый день, результат общей работы все слышали, ролик был выложен на странице колледжа в ВК.  

    Репетиции идут полным ходом, за счёт этого репертуар будет пополняться новыми 

песнями, станет разнообразнее. В ближайшее время мы надеемся порадовать вас новыми 

достижениями.  

   Хочется отметить, что требуется немалое мужество и самообладание для того, чтобы 

шагнуть на сцену, пусть даже нашего колледжа, участвовать в публичных выступлениях и 

мероприятиях, не будучи человеком из мира искусства. Я горжусь нашими кадетами! Вся работа, 

которая была сделана за этот год, может быть оценена на оценку «5+». 

   Двери нашего музыкального коллектива всегда открыты для желающих попробовать себя, 

это хороший психологический тест на самообладание, преодоление страхов публичных 

выступлений, умение собраться в нужное время и сконцентрироваться на поставленной задаче. 

Добро пожаловать в наш коллектив!».  
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             2023 год именуется Годом педагога и наставника. Мы побеседовали с преподавателем Ярославского 

кадетского колледжа Аксеновой Ириной Андреевной. 

 

- Сколько лет вы работаете преподавателем? 

-  Где-то лет 13. 

- Какие предметы вы преподаете? 

- Биологию, химию, экологию. 

- Когда вы впервые захотели стать преподавателем? 

- Наверное, когда училась в аспирантуре.  

- Какие уроки вы любили в школе? 

- Биологию и физику. 

- Что вам больше всего нравится в вашей профессии? 

- Наверное, молодость, работа с молодежью. У них всегда свежие идеи, очень интересный взгляд на жизнь. 

- Что вы больше всего цените в ваших учениках? 

- Честность. 

- Какие предметы вы бы дополнительно ввели в учебную программу? 

- Домоводство. 

- Чем вы любите заниматься дома в свободное время? 

- Я люблю готовить. Мое любимое блюдо – борщ. 

- Что бы вы пожелали своим ученикам? 

- Счастья! 

Сердце отдаю детям 
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Каждое лето студенты нашего колледжа совершают путешествия по России. В этот раз о своей 

поездке нам рассказала студентка группы 3 ЗЧС Виктория Голубева. 

 

- Где ты путешествовала этим летом? 

- Этим летом мне удалось побывать республике Дагестан, а именно в Каспийске.  

- Что ты хотела там увидеть? 

- Дагестан меня заинтересовал своим колоритом, людьми другой религии, веры, а самое главное, 

конечно же, горы, - просто не передать словами, какие они величественные. 

- Твои впечатления от поездки? 

- Путешествуем мы всей семьей, поэтому я очень рада, что каждый член семьи узнал об этом месте. 

Дагестан только начинает обустраивать все для туристов, поэтому там тихо и спокойно, не так, как 

на побережье Черного моря. Есть такое место, очень для меня интересное, - Канатная дорога на 

Сулакском каньоне. Там можно спрыгнуть с тарзанки прямо над ущельем или прокатиться на 

зиплайне. Вот на такое я бы решилась, если бы рядом было крепкое плечо, на которое я могла 

положиться, - мой молодой человек. Поэтому следующее путешествие планируем вместе. 

- Что неожиданного было в путешествии? 

- Неожиданным событием было для нас увидеть на дорогах спокойно гуляющих коров, лошадей и 

барашков. Неожиданно было и то, что на дорогах один русский автопром, в основном белый и 

заниженный, и когда движение идет, они все друг другу бибикают, это у них так проявляется 

уважение. 

- Хотел бы ты побывать там снова? 

- Конечно, уже планирую поездку в Дагестан, только вот уже проездом. Следующая моя точка это 

Чечня.  

          В республике Дагестан я бы советовала побывать всем хотя бы раз. Побывав там, вы точно 

удивитесь, насколько там красиво, не описать словами, а человеческая доброта и взаимовыручка 

заставят задуматься об отношении друг к другу. Дагестан очень гостеприимный и, приехав один раз, 

обязательно захочется еще много раз вернуться! 

Беседовала Таисия Кузнецова, студентка группы 16 ПОЖ 
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          Многие студенты Ярославского кадетского колледжа получают знания по профессии не только 

во время практики, но и за время летних каникул. Один из таких студентов – Александр З., 

учащийся группы 62 МАК, получающий профессию мастера автокрана. 

- Расскажи, как ты работал по профессии, чем занимался? 

- Я работал по профессии этим летом.  Работа заключалась в погрузке и разгрузке бетонных свай. 

- Сколько времени ты так работал? 

- Все лето. 

- Что тебе понравилось в работе мастера автокрана? 

- Сама по себе работа несложная, физической нагрузки никакой нет. Работа мне нравилась. 

- В твоей семье есть люди, которые занимаются тем же, что и ты? 

- Нет, отец - вахтовик по специальности «Плотник», мать – управляющая магазином «Дикси». 

- Кем ты себя видишь после окончания колледжа? 

- Мне бы хотелось работать вахтовым методом и иметь высокооплачиваемую работу. 

Беседовал Михаил Григорьев, студент группы 16 ПОЖ 
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           Михаил Григорьев – студент группы 16 ПОЖ Ярославского кадетского колледжа. С детства 

он хотел ходить в форме и иметь хорошую дисциплину. В этом году он поступил в наш колледж на 

пожарного. Ему нравятся все предметы, но особенно физическая культура, русский язык и строевая 

подготовка. Вот уже несколько лет он на профессиональном уровне занимается таким видом спорта 

как тхеквондо. 

- Когда ты впервые начал заниматься тхеквондо?  

- Я занимаюсь тхеквондо с четырех лет.  

- Как давно ты занимаешься данным видом спорта? 

- 12 лет. 

- Расскажи про этот вид спорта, что это такое? 

- Тхэквондо («тхэ» — нога, «квон» — кулак (рука), «до» — искусство) – олимпийский вид спорта, 

корейское боевое искусство, особенностью которого является возможность использования в бою ног 

для ударов и бросков. 

- Насколько плотный у тебя график тренировок? 

- Тренировки проходят каждый день. В свободное от учёбы время я хожу на тренировки и таким 

образом саморазвиваюсь. 

- Расскажи, как проходят твои соревнования.  

- Соревнования проходят каждые 2-3 месяца. Они могут проходить как в Ярославле, так и в других 

городах. Соревнования проходят как у всех спортсменов: волнуешься, переживаешь. 

- Какие награды, звания, достижения у тебя есть по этому виду спорта?  

- У меня есть 1 взрослый разряд по тхеквондо. Также есть медали за 1, 2, 3 места, есть кубки. 

- Планируешь ли ты и дальше этим заниматься? 

- Мне кажется, лет до 18-19 ещё буду заниматься. 

- Какие виды спорта тебе ещё интересны? 

- Футбол, бокс, кикбоксинг. 

Беседовали Илья Ковригин и Егор Воронин, студенты группы 16 ПОЖ 
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             Каково это - быть первокурсником? Оправдаются ли ожидания? Совпадут ли мечты и 

реальность? Мы поговорили о выбранной профессии со студенткой первого курса Светланой 

Лещевой. Она – единственная студентка в своей группе сварщиков.  

 

- Почему ты выбрала именно этот колледж? 

 

- Я выбрала этот колледж, потому что знала, что здесь есть кадетская направленность. А я как раз 

хотела пойти в такой колледж или училище. 

 

- Почему ты поступила именно на эту профессию? 

 

- Потому что это максимально необычная профессия для девочки, а я люблю всё необычное. 

 

- Назови три своих любимых предмета в колледже. 

 

- Материаловедение, потому что это полезно, интересно и пригодится по профессии. Русский язык, 

потому что это язык, на котором я разговариваю. И химия, потому что это очень интересно. 

 

- Чем ты занимаешься в свободное от учёбы время? 

 

- Работаю, хожу на занятия по морскому многоборью и фигурному катанию. 

 

Беседовала Таисия Кузнецова, студентка группы 16 ПОЖ 
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             Студентка группы 50 СВ Мария Иванычева в этом году перешла на 3 курс Ярославского 

кадетского колледжа. Мария – единственная девушка в своей группе. Ей и другим ее однокурсникам 

посчастливилось не только пройти практику, но и уже начать работать по профилю параллельно с 

учебным процессом. Завод №50 любезно согласился принять будущих выпускников группы 50 СВ, 

среди которых и Мария. 

 

 
 

- Нравится ли тебе учиться в колледже?  

 

- Да, нравится. Я не пожалела, что пошла в этот колледж.  

 

- Что тебе интересно здесь больше всего? 

 

- Больше всего мне нравится практика. 

 

- Какую профессию ты получаешь при выпуске? 

 

- Сварщик ручной и частично механизированной сварки (наплавки). 

 

- Чем она тебя заинтересовала при поступлении? 
 

- Я пошла наобум, в голове играло: «Сварщик, сварщик, парень работящий». 

 

- Чем она нравится тебе сейчас? 

 

- Сварщик  - это стабильная работа с большим заработком. 

 

- Опиши один день из жизни сварщика. 
 

- Просыпаешься, собираешь обед на работу, приходишь, варишь, ещё варишь, потом весь 

измазанный идешь на обед, потом опять варишь, а потом домой и спать. 

 

- Кем ты видишь себя через год? 

 

- Не люблю заглядывать в будущее, - никто не знает, каким образом сложится жизнь. 

 
Беседовал Дмитрий Ивашечкин, студент группы 16 ПОЖ 
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           Студенты Ярославского кадетского колледжа любят не только осваивать полученные знания на 

практике, но и читать на досуге художественную литературу. Иван Цыганков, студент группы 63 МАК, 

поделился с нами сюжетом недавно прочитанной им книги Хезер Моррис «Дорога из Освенцима» и даже 

написал небольшую рецензию на книгу: 

 

        «В книге «Дорога из Освенцима» меня удивил тот факт, что ты, как бывший житель этого города, зная 

всю местность, сам ходишь по этим улицам и понимаешь, что здесь была Силка, главная героиня книги, а 

также тысячи таких же людей. Понимаешь, какие эти люди были сильные духом, что смогли пережить весь 

этот ужас. Автор утверждает, что прототипом героини была реальная девушка и даже имя ее настоящее.  

 

Силка была в лагере, где сейчас стоит посёлок Рудник, ты сам там гулял и лазил в эти шахты, где работали 

заключенные и в большей массе погибли от лагерного режима, но Силка выжила. Никто не смог изменить ее 

душу и сердце. Каждый выживает, как может... 

 

Эта книга понравилась мне силой духа и мужеством главной героини, а также тем, что действия происходят 

в моём родном городе – Воркуте». 
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 По вертикали 

1. Центральный элемент на логотипе Колпашевского кадетского корпуса. 

2. «Маленький, несовершеннолетний» в переводе с французского языка. 

3. Что, согласно девизу кадетов всех времён, они никому не отдадут?  

4. Воинское подразделение. 

5. У каждого подчинённого есть… 

6. Что делает дежурный по роте при входе в расположение начальника (командира)? 

7. Строй, в котором  кадеты размещаются один возле другого на одной линии на установленных интервалах. 

8. Что по форме отличает кадета от воспитанника корпуса? 

9. Элемент парадной формы кадета. 

10. Знаменитый кадет,  адмирал, флотоводец.  

11. Свод правил, регулирующий организацию и порядок деятельности юридического лица. 

По горизонтали 

1. Назначается для поддержания внутреннего порядка. 

2. Нелюбимый кадетами утренний сигнал. 

3. Имеется у кадета, бывает повседневной, парадной, зимней. 

4. При этой команде нужно повернуться в сторону прибывшего командира, принять строевую стойку, приложить руку при 

надетом головном уборе. 

5. Торжественная песня кадетского корпуса. 

6. При строевой подготовке он выполняется в 4 приёма. 

7. Знаменитый кадет - русский писатель, переводчик. 

8. Любит своё Отечество, предан своему народу, готов на жертвы и подвиги во имя Родины. 

9. Торжественный ритуал вступления в кадеты.  

10. Команда, по которой кадет должен стать свободно, ослабить в колене  ногу, но не сходить с места, не ослаблять внимания 

и не разговаривать.  
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